



## 30 ans de partenariat franco-allemand – 30 ans d'amitié

---

Caen, mercredi 13 janvier 2016

### La semaine franco-allemande

En 1986, le Département du Calvados a initié un partenariat avec la Basse-Franconie, région du nord-ouest de la Bavière. En 2016, cette collaboration soufflera donc ses 30 bougies.

Cette année anniversaire débutera par une semaine franco-allemande, co-organisée par le Service Europe et international et Camilla, lectrice de « mobiklasse.de », du 18 au 22 janvier, qui sera suivie de plusieurs temps forts durant l'année 2016 :

- La **Journée de l'Europe des collégiens** le 10 mai 2016 qui travaillent sur la thématique « Mon Europe quand j'aurai 30 ans »
- L'accueil de la **délégation du Bezirk de Basse-Franconie** avec **visite du Mémorial des civils pendant la guerre**, le 27 mai 2016 à Falaise.
- La **Rochambelle** avec une délégation de marcheuses allemandes en juin 2016
- Le **château des enfants** avec un théâtre de marionnettes de Basse-Franconie en juin 2016
- La participation de collégiens franconiens au « **Prix Bayeux Calvados des reporters de guerre** » en octobre 2016
- Le **festival vidéo jeunes franco-allemand** à Bayeux, les 31 octobre et 1<sup>er</sup> novembre 2016

A l'occasion de la **Journée franco-allemande 2016**, le Département et « mobiklasse.de » proposent des animations autour de l'Allemagne et de sa culture pendant toute la semaine : à l'école primaire, dans un collège, en centre de loisirs, à l'université et aussi au cinéma pour le grand public. Les trois moments à ne pas manquer :

- La **séance « Karambolage »** (ARTE) - séquences ludiques et impertinentes sur les stéréotypes et les habitudes franco-allemands - au cinéma le Cabieu à Ouistreham **le mardi 19 janvier à 20h30** ; proposée par le service Europe et international du conseil départemental du Calvados, en partenariat avec la cinéma le Cabieu et le comité de jumelage de Ouistreham/Lohr.
- « **L'Allemagne dans notre assiette** » le vendredi 22 janvier. Un repas allemand sera servi dans 38 collèges du Calvados : les chefs de cuisine mijoteront des petits plats de nos voisins allemands et le restaurant scolaire sera décoré aux couleurs de l'Allemagne. « Guten Appetit » aux 16 000 collégiens concernés !

A cette occasion, Mélanie LEPOULTIER, conseillère départementale et référente Europe au Département du Calvados, déjeunera au collège Castel à Argences.

- La journée « **Brezel Express** » à l'université de Caen, organisée par le service Europe et international du conseil départemental du Calvados et le département d'études germaniques **le 22 janvier de 14h30 à 18h00** – Bâtiment K, avec le « [mobiklasse.de](http://mobiklasse.de) » et de nombreux partenaires locaux ; présentation d'opportunités de mobilité vers l'Allemagne : stages, volontariat, programmes individuels....
- Le **concert** du groupe allemand « Redensart » (indie-folk-pop) au Portobello Club à Caen le **vendredi 22 janvier à 20h30**.

**Toutes les séances sont gratuites**